



An die
RVKZ-Mitglieder
sowie an die
PräsidentInnen der Quartiervereine

Zürich, 29. Juni 2016 / VBZ-MEE

Vorgaben des ZVVs im Fahrplanverfahren 18/19 an die Verkehrsbetriebe Zürich

Sehr geehrte Damen und Herren

Wie vom ZVV an der Regionalen Verkehrskonferenz im Mai 2016 kommuniziert, sind die Vorgaben für das Fahrplanverfahren 18/19 erst zum gegenwärtigen Zeitpunkt verschickt worden. Gerne möchte ich Sie deshalb über die wesentlichen Stossrichtungen informieren:

Es freut mich, Ihnen mitteilen zu können, dass der Ausbau der Tramlinie 8 über die Hardbrücke bis nach Hardturm und die gleichzeitige Beibehaltung des Angebots auf der Tramlinie 17 in der bestehenden Form zur Umsetzung auf den Fahrplanwechsel im Dezember 2017 vorgesehen ist. Ebenfalls auf diesen Zeitpunkt hin soll auch die Verknüpfung der Linien 31 und 34 nach Witikon umgesetzt werden (vorbehältlich der notwendigen Infrastrukturanpassungen).

Aber auch an der Stadt Zürich gehen die Auswirkungen der Leistungsüberprüfung des Regierungsrats nicht spurlos vorüber: Bedauerlicherweise soll der Sonntagsbetrieb der Linie 79 per Dezember 2018 eingestellt werden.

An der Regionalen Verkehrskonferenz im November 2016 werden Ihnen die Vertreter der Verkehrsbetriebe die Vorgaben und die daraus resultierenden Massnahmen detailliert vorstellen.

Vorderhand wünsche ich Ihnen ein schönes Züri Fäscht.

Mit freundlichen Grüssen

Andres Türler, Stadtrat
Präsident RVKZ